



スポーツ推進委員って？

「スポーツ推進委員」って皆さんご存知でしょうか？これまでは「体育指導委員」という名称でしたが、平成24年に名称が変更になりました。
スポーツ推進委員は、スポーツイベントや研修会の実施、スポーツ普及など年間を通じて様々な活動を行っており、市民のスポーツ振興を図るうえで、重要な役割を担っております。

スポーツ推進委員のいろは

名称は…村山市スポーツ推進委員
活動内容は…市や地域のスポーツイベントの企画・運営
スポーツの実技指導
スポーツ団体や地域の調整役
会社員や主婦など、ご近所に住む身近な人が教育委員会からの委嘱を受け活動しています。
任期は… 2年（再任可）



昨年、スポーツ基本法が改正され、「スポーツ推進委員」という新しい名前になり、活動内容も今まで以上に幅が広がってきました。
今回、七名の新しい仲間を迎え、平均年齢もぐっと若返り、新しい体制で臨む平成二十四年度であります。
スポーツを取り巻く環境も多様化し、誰でも気軽にスポーツに親しみ、健康であり続けることができるようになっていくことが使命ではないかと考えております。特にスポーツ推進委員が考案した「エアバレー」をもっと輪を広げていくように頑張っていきたいと思っております。

会長 増川久仁男

今年度より会長を仰せつかった増川で
す。
日頃より、市民の皆様にはスポーツ事業
へのご参加、ご協力をいただきありがと
うございます。

村山市スポーツ推進委員

楯岡	三浦吉和	沼沢朱美	大山拓也
	芦野政之	小野優	
西郷	柴田清志	矢萩真由美	原田陽介
大倉	五十嵐美香	平山龍一	
大久保	篠原美子	細矢麻盛	奥山陽介
富本	石川弘子	後藤清和	松田康
戸沢	高橋衛	細谷順子	高橋卓美
袖崎	森和子	井澤賀憲	安達吉貴
大高根	増川久仁男	黒沼公輔	阿部早喜子

村山市スポーツ推進委員協議会

役員	部会
会長 増川久仁男	総務・企画部会
副会長 高橋 衛	レクリエーション部会
幹事長 篠原 美子	その他各地域での活動

スポーツ推進委員の活動



市一周駅伝大会

第34回を数える伝統ある大会。市内8地域対抗で争われ、毎年沿道には多くの市民が応援に駆けつけ、声援をおくっています。市民の連帯感と健康増進、体力向上を図るうえで欠かせない大会となっています。

市の活動 スポーツイベントのスタッフとして従事しています。

徳内マラソン&ウォーキング大会

榎岡中グラウンド発着で最上徳内の生誕の地を走る2km、3km、10kmのコースと、秋の景色を楽しみながら歩くウォーキングもあります。スポーツの秋に気持ちの良い汗を流してみませんか。



各種研修会

スポーツ推進委員の資質向上と技術の向上を目的とし、研修会に参加しております。



レクリエーションダンス



テーピング講習会

「実際に体感してみる」私たち推進委員が一番に大切にしていることです。新しいことへの挑戦は緊張感がありますが、その中で発見したピンポイントを上手に市民の皆さんに伝えていきたいと思ひます。

沼沢朱美

地区の活動

各地区のスポーツイベントの企画・運営しております。特徴的な取り組みを紹介します。

西郷地区

西郷地区では、五月に開催される「ソフトボール大会」をはじめ、市内唯一の「駅伝大会」、秋の「地区民大運動会」「家庭婦人バレーボール大会」を行います。「地区民大運動会」の前夜祭として、炬火リレーも開催しております。スポーツを通じて、地域の交流と親睦を深めております。
矢萩真由美



地区駅伝大会



地区民大運動会

「元気な街づくり」「にぎわいのある街づくり」を念頭に、春のレクリエーション大会を開催しております。年齢も幅広く参加できる交流事業は、体力づくりはもちろん、次世代につながるコミニケーションの場としても大切にしています。普段見ることのできない熱い団結力は、とても微笑ましく感じます。小野優

榎岡地区



レクリエーション大会



大久保地区



バレーボール大会



大久保地区の活動は、6月のソフトボール大会から始まり「グランドゴルフ大会」、秋には地区民あげての大運動会、十一月には地区対抗ソフトバレーボール大会を行っております。

スポーツを通じて、親睦と地域の交流を図っております。

篠原美子

大倉地区



シャッフルボード



大倉地区では、毎年2月に行われるふるさと祭りの中で、シャッフルボードを行っております。

シャッフルボードは、老若男女問わず誰でも気軽にでき、体力、技術もさほど使わないので、毎年楽しくにぎやかに開催しています。

五十嵐美香

戸沢地区



ソフトボール大会



戸沢地区では、戸沢オリンピックと名付け年間を通じ様々な種目の大会を開催しております。大会ごとに参加するメンバーも役割を決め大会を盛り上げています。

企画から携わることで交流を深め、より一層の達成感を共有できます。

これからもいろいろな大会を通じて地区が盛り上がり上げていけるよう推進委員として努めてまいります。

細谷順子

富本地区では、秋に地区内唯一子どもから大人まで全戸参加の「レクリエーション大会」を開催しております。

レクリエーション大会は、第二十九回を数え「まり入れ」「綱引き」など団体種目を主体とし、また、大会内で「大抽選会」を実施しており、この大会を通じ地区、地域内の親睦を深めています。

石川弘子

富本地区



レクリエーション大会



大高根地区



輪投げ大会



大高根地区では、二月に地区輪投げ大会を開催します。団体の部・個人の部があり豪華賞品付きです。

六月のグランドゴルフ大会では、誰でも気軽にできるスポーツですが、大会になると皆が真剣です。

スポーツを通じて地域の交流を大切にしています。

黒沼公輔

袖崎地区



レクリエーション大会



袖崎地区では、春と秋に「レクリエーション大会」を開催します。

特に秋の大会で行われている、四百メートル変則リレーが目玉の種目で、チームごとに走る距離を決めて、順位を競います。

地域の輪を大切に、交流を深めながら次世代につなげていければいいなと思っています。

森和子

第二回エアバレー大会& 第六回ローズカップエアバレー大会

私たちスポーツ推進委員がエアバレーを考案し、大会を開催してから七年目となります。
今では、市外チームも参加しての県大会を開催できる程までに
なり、参加チームも参加人数も増加しております。昨年は、三十
十チーム計三百人が参加して行われました。
また、エアバレーはビーチボールを使つてのバレーボールなので
突き指など怪我也少ないため、小さなお子さんから年配の方
まで楽しめるスポーツとなっており、それこそ生涯スポーツだ
と思います。試合も年代別になっておりますので、みなさん気
軽に参加してください。



H23 優勝チーム SAVII(袖崎チーム)

優勝チーム SAVIIのコメント

私たち袖崎地区では、毎年数チームに分かれてエアバレー大会に参加しています。大会当日はもちろんのこと、それまでの練習でも老若男女問わずエアバレーを楽しんでいます。地域活性化に一躍！！みなさんも一緒にエアバレーを楽しんでみませんか？



編集後記

この度、スポーツ推進委員協議会報の第二号を、二年ぶりに発行する事ができました。

私達、推進委員は市教育委員会より委嘱を受け、非常勤で働く職員ですが、市民の皆様には、認識が薄い存在なのが現状と思います。そこで今後は、定期的な会報を発行し、市民の皆様や地域にスポーツの楽しさを伝えると共に、誰もがスポーツしやすい環境をつくるため、地域で事業の企画・運営などを行って参りますので宜しくお願いします。

また、次号もご期待下さい。

編集委員代表 高橋 衛

平成 24 年度の主な事業

- 6月9日…… 県スポーツ推進委員研究大会
- 10月7日…… 第9回徳内マラソン&ウォーキング大会
- 10月21日… 第35回市一周駅伝大会
- 11月25日… 第3回山形県エアバレー大会
- 2月中旬…… 市スポーツ推進委員研修会
- 随時……… 市スポーツ推進委員協議会・各部会